

Polsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Datangi TKP Bencana Benteng Mess Pabrik di Sukahaji Roboh

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.CO.ID

Jan 26, 2025 - 19:25



CIAMIS ~ Personel Polsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar mendatangi lokasi bencana alam di Desa Sukahaji. Bencana alam ini tepatnya terjadi pada Benteng Mess Pabrik Otak-Otak di Dusun Mancagar Rt 03 Rw 04, Desa Sukahaji, Kecamatan Cihaurbeuti, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu

(26/1/2025).

Mengetahui peristiwa itu, anggota Bhabinkamtibmas Desa Sukahaji Polsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar bergegas mendatangi lokasi bencana. Saat itu, anggota hadir mengecek situasi pasca tembok atau benteng Mess Pabrik Otak Otak di Desa Sukahaji roboh.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cihaurbeuti Iptu Agus Predi Muharom, S.IP., M.Si., mengatakan, mendapat informasi bahwa telah terjadi tanah longsor, personel kami diterjunkan untuk mengecek lokasi. Anggota hadir untuk melakukan pengecekan situasi terkini dan mengimbau warga tidak mendekati dari lokasi bencana guna mencegah timbulnya korban jiwa.

Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar menjelaskan, Bencana alam ini terjadi akibat intensitas turun hujan sehingga Tembok Pembatas Tebing milik mess pabrik otak otak ambruk tak kuat menahan tanah yang bergerak karena hujan intensitas tinggi. Sehingga roboh itu mengakibatkan menutupi sebagian jalan disekitar Mess Pabrik Otak-Otak.

"Diduga karena hujan deras yang terus menerus sehingga mengakibatkan TPT Mess Pabrik Otak Otak ikut terbawa dan menutupi sebagian jalan dusun," kata Iptu Agus Predi Muharom.

Beruntung dalam peristiwa itu tidak menimbulkan korban, baik korban luka-luka maupun meninggal dunia. Hanya saja warga pemilik TPT mengalami kerusakan serta kerugian materiil karena ambruk akibat sapuan hujan deras.

"Dalam Kejadian tersebut tidak terdapat korban jiwa maupun luka, hanya mengalami kerugian materiil sebesar Rp. 55.000.000," kata Iptu Agus Predi Muharom.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.